Kwe à vous tous, chers lecteurs,

Nous voilà déjà à la semaine de relâche! Encore une fois, beaucoup d'événements ont retenu notre attention, qu'il s'agisse de l'arrivée des vaccins contre la COVID-19 dans les communautés, du Symposium en éducation du CEPN sur le thème « Renforcer nos connexions », du plan d'action *L'Université Laval en action avec les Premiers Peuples*, ou qu'on pense à M. Raphaël André, un frère innu en situation d'itinérance à Montréal, décédé dans des conditions inhumaines et à la mémoire duquel une halte-chaleur a été aménagée au square Cabot. Le CEPN a travaillé de concert avec les directions d'école, avec le soutien d'experts, pour prêter main-forte aux techniciens chargés de vérifier la qualité de l'air et l'état des systèmes de ventilation des écoles et continue de s'investir dans la négociation d'une entente régionale en matière d'éducation pour mettre en œuvre le contrôle de l'éducation par et pour les Premières Nations.

Outre la prestation de services de soutien technologique, l'accompagnement offert dans le domaine des services éducatifs et le suivi du financement de 2021-2022 et de la formule provisoire de SAC, le CEPN a réussi, en janvier seulement, à tenir une assemblée générale spéciale et à lancer son nouveau site Web! Beaucoup d'activités et des journées bien remplies en ce début d'année! Pendant ce temps, le CEPN poursuit la consolidation et l'élargissement de son réseau de partenaires et de collaborateurs afin d'élever sa voix et d'augmenter sa portée.

Je vous souhaite de profiter de cette semaine de relâche et des activités hivernales pour vous ressourcer, avant d'entamer le dernier droit de l'année scolaire dans ce contexte hors du commun!

Bonne lecture!

Denis Gros-Louis Directeur général

Vanie Lear. Louis